

UCUENCA



COMUNICADO

Ante la represión y violencia de efectivos policiales contra estudiantes de la Universidad de Cuenca, la rectora María Augusta Hermida, acudió al Campus Central para conocer la situación de las y los estudiantes, y brindarles el apoyo necesario; se constató que no existieron detenciones a universitarios y a quienes se encontraban en los predios se les brindó asistencia para garantizar su seguridad.

Por otra parte, se verificó que la Policía Nacional no ingresó a los predios universitarios, sin embargo, hubo violación a la autonomía al lanzar bombas lacrimógenas dentro de nuestra institución, por lo que exigimos respuestas inmediatas a las autoridades competentes.

Juan Leonardo Espinoza
Vicerrector Académico

María Augusta Hermida
Rectora

Monserrath Jerves
Vicerrectora de Investigación